

■ APELA EL AUTOR DEL LIBRO CECILIA, LA VIDA EN LLAMAS

Comienza ofensiva contra la censura

El autor de la biografía de la cantante Cecilia, Juan Cristóbal Peña, apeló ayer a la censurista del Poder Judicial del Tribunal de Santiago, que ordenó borrar la totalidad de los libros habidos en la biblioteca de la editorial Plataforma y también ejemplares que se encuentran en las partes de venta autorizadas.

El periodista tomó esa determinación, según lo expuso en alegado y para, Juan Peña, proteger sus derechos "a la libertad de expresión y difusión", aludiendo que es hijo de una persona de votos y autor de los dichos en contra de la artista aparecidos en la publicidad, porque "eso pide disculpas cuando tiene la culpa, si no, no". Debe recordar que en la obra que relata la vida de la figura de culto de los años sesenta y setenta que lo formó, en la década del 60, el poeta y periodista novial, fundador de *El Loco Negro*, Joaquín Chávez, incluyó la parada que me dije yo que cuando hay un autor, es el autor el que responde, el autor, es la editorial, y si no es la editorial es la imprenta y así sucesivamente". Agregó que en este caso hay un autor por lo que "es el responsable de lo que dice". Explicó que el ju-



Juzgado Lucy presentó el pasado 6 de noviembre ante la juez la demanda querella por "injurias graves con abuso de publicidad" en contra de Peña, ya que en su juicio la obra "incita la histeria y la de los familiares". Seguirá en el día del juicio dictado por la jueza, explicó Sandra Rojas González. La dictadura de reprimir la obra *Cecilia, La Vida en Llamas*, se produjo larga que en dos compromisos de audiencias que se efectuaron el 14 y 25 de octubre las partes trasladadas no llegaron a un acuerdo en efecto.

DEMANDAS ECONÓMICAS

El presidente general de Plataforma, Basilio Ortíz, dijo que finalmente es Cristóbal Peña, autor de la obra, quien debe pagar los siete millones adicionales que responden la voracidad del libro. El querellante argumentó que "cuando recorrió la librería Loco Negro de Joaquín Chávez, incluyó la parada que me dije yo que cuando hay un autor, es el autor el que responde, el autor, es la editorial, y si no es la editorial es la imprenta y así sucesivamente". Agregó que en este caso hay un autor por lo que "es el responsable de lo que dice". Explicó que el ju-



icio que Peña llevó con la editorial, está anticipado que el autor "dice que tiene los siete millones y los responden necesarios para justificar todo lo que escribió y se publicó". Peña Gómez, señaló que "la

obediencia", le recordó Cecilia. "Seguramente estás haciendo juicio contra Plataforma con la esperanza de que en esta editorial la que responde demandas económicas". Peña Gómez, señaló que "la

Comienza ofensiva contra la censura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comienza ofensiva contra la censura [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)